

Jean-Pierre Sueur se souvient du quartier du Larry

La page consacrée, dans notre édition du vendredi 3 octobre, au quartier du Larry a rappelé des souvenirs à l'ancien maire socialiste d'Orléans, Jean-Pierre Sueur. « Nous voulions que le futur quartier se développe autour du tram. C'était novateur, prometteur et judicieux. Nous sommes malheureusement tombés sur une commission d'enquête, présidée par un ancien cadre de l'industrie pétrolière, qui s'opposa à notre projet au motif qu'il était absurde de desservir ce quartier... puisque personne n'y vivait. Nous nous sommes retrouvés devant le Conseil d'État qui, deux ans plus tard, nous a permis d'obtenir la déclaration d'utilité publique tant attendue... » ■